

# *Le gouvernement étasunien redistribue les fonds destinés à fomenter la subversion à Cuba*

---



Washington, 14 février (RHC)- Le gouvernement des États-Unis a retiré à l'USAID, l'Agence pour le Développement International, 17 500 000 dollars pour financer des programmes de subversion à Cuba au milieu de disputes politiques entre les partis et de dénonciations sur une mauvaise utilisation de fonds.

Les fonds seront destinés au Bureau de la Démocratie, des Droits de l'Homme et du Travail et au Bureau pour les Questions de l'Hémisphère Occidental du Département d'État ainsi qu'à l'Organisation Nationale pour la Démocratie considérée comme une agence écran de la CIA.

Cette redistribution de fonds démontre que la politique de financement des activités subversives de Washington contre les autorités cubaines reste intacte sous l'administration de Barack Obama.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/14561-le-gouvernement-etasunien-redistribue-les-fonds-destines-a-fomenter-la-subversion-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**